
Héroïsme des habitants de Bourges et Siège de Gergovie - La Gaule et les Gaulois-La Gaule romaine

Numéro d'inventaire : 1979.28693.5

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries de Clairefontaine [] (Étival [])

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Feuille de papier épais. Impression polychromique.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : "Série instructive recommandée par les écoles". "Histoire de France jusqu'à nos jours. N°6" Page 1 : Gravure légendée : "La défense de Bourges est un des plus glorieux faits d'armes accomplis par les Gaulois. César avait élevé des tours pour dominer la ville. Les assiégés mirent le feu aux tours ennemies et activèrent l'incendie en lançant des boules de suif et de poix; tant que l'action dura ce poste mortel ne resta pas un seul instant vide. La ville fut néanmoins emportée d'assaut et la population tout entière passée au fil de l'épée (an 54 avant J.C)." Page 4 autre gravure légendée: "Siège de Gergovie. Défaite des Romains". Le texte de la légende correspond bien au siège de Gergovie, mais la gravure montre des Gaulois jetant de la poix sur les Romains (épisode du siège de Bourges). Page 3 : inscriptions manuscrites à l'encre noire et crayon rouge. Voir série avec certaines images semblables "Nos aïeux les Gaulois" : n°4.3.02/ 1979. 32146 (1 à 16) [Format 2]

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

Mention d'illustration

ill. en coul.

LA GAULE ET LES GAULOIS — LA GAULE ROMAINE

SÉRIE INSTRUCTIVE RECOMMANDÉE POUR LES ÉCOLES

Cahier d

Appartenant à

HÉROÏSME DES HABITANTS DE BOURGES



La défense de Bourges est un des plus glorieux faits d'armes accomplis par les Gaulois. César avait élevé des tours pour dominer la ville. Les assiégés mirent le feu aux tours ennemies et activèrent l'incendie en lançant des boules de suif et de poix ; tant que l'action dura ce poste mortel ne resta pas un seul instant vide. La ville fut néanmoins emportée d'assaut et la population tout entière passée au fil de l'épée (an 54 avant J.-C.).